



Miércoles, 29 de abril de 2009

SANIDAD

Los enfermeros melillenses conocieron más detalles de la titulación de Grado

Por Angel Meléndez

Última actualización 29/04/2009@06:17:50 GMT+1

En la tarde de ayer y en el salón de actos de la Residencia de Mayores del Imsero, tuvo lugar ayer la Jornada de Grado de Enfermería que contó con la participación como moderador de Antonio Muñoz Vinuesa, director de la Escuela de Enfermería de Melilla. La actividad ha tenido el respaldo organizativo de las subdirecciones de Ordenación Académica y Extensión Universitaria de la Escuela de Enfermería de Melilla y de la sección departamental.

La actividad tuvo su aldabonazo de salida con la charla de Concepción Ruiz Rodríguez, secretaria de la Escuela de Ciencias de la Salud sobre "Grado en Enfermería: justificación, contenidos y estructura".

La informativa charla dio paso a la conferencia sobre la implantación de la nueva titulación, a cargo de M^a Paz García Caro, directora de Departamento de Enfermería de la Universidad de Granada..

La información se produce en base a que la profesión ha experimentado a lo largo de su historia múltiples cambios que han afectado a la formación, competencias e incluso a su denominación profesional.

Por tanto, la Escuela de Enfermería que se encuentra inmersa en el inminente cambio que va a producirse en las titulaciones universitarias españolas, se dispone a renovar su plan de estudios para iniciar el Grado en Enfermería.

Por tanto, se da en la actualidad la oportunidad de asistir a este cambio que abre nuevas perspectivas y oportunidades profesionales y la jornada en este sentido ha servido para conocer el nuevo plan de estudios, sus innovaciones académicas y profesionales y el futuro próximo.

Objetivos

Por tanto a través de estas charlas la organización ha pretendido exponer los antecedentes y las bases que justifican el cambio en la titulación e Enfermería.

Otro de los objetivos previstos pasaba por ofrecer una información completa sobre la estructura y contenidos de la titulación de grado en Enfermería y en definitiva la actividad perseguía la presentación del proceso de implantación de la nueva titulación.

Noticias Relacionadas

- > **Los melillenses de más de 50 años pueden obtener su titulación universitaria**
- > **Los enfermeros melillenses con su patrón San Juan de Dios**
- > **Se conocieron las esperadas subvenciones**
- > **Ayer conocieron los entresijos de la S.N, los primeros "invitados especiales"**
- > **Directivos de la nueva Residencia carecen de la titulación necesaria, según CCOO**
- > **Los trabajadores demandan cada vez más cursos formativos para obtener una titulación**
- > **El Ebidem Melilla tendrá que presentar ante el BM.Petrer la titulación nacional**

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SANIDAD](#) | [CULTURA](#) | [POLÍTICA](#) | [LABORAL](#) | [SINDICATOS](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [VIVIENDA](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

Diseño web: admin@cibeles.net | **Páginas creadas con** **EditMaker**